

# Repoblan el pantano de Alpicat con 30.000 truchas

**ALPICAT** · El pasado martes repoblaron con un total de 30.000 truchas el nuevo pantano de Alpicat, abierto al público hace escasos meses.

Las truchas que se depositaron en el citado embalse procedían de la piscifactoría de Santa Anna.

El Ayuntamiento confía en que este nuevo pantano se configurará como un atractivo más de la zona ya que hay muchos aficionados al deporte de la pesca.

Desde que el embalse se abrió al público ha registrado una notable afluencia de visitantes. La repoblación de esta semana servirá para consolidar el complejo.